
 

 

 

Hoffnung ist nicht der Glaube daran, dass etwas gut ausgeht. 

Sondern es ist die Gewissheit, dass etwas Sinn hat. 

Egal wie es ausgeht. 

 

                                                                                                                            Václav Havel 

 

 


